

Le successeur des apôtres à la rencontre de nos communautés

PAR STÉPHANIE REUMONT

PHOTOS: STÉPHANIE REUMONT, CHRISTOPHE ALLET

Du 4 au 10 décembre, nous avons eu la grande joie d'accueillir notre évêque Jean-Marie Lovey et son vicaire général Pierre-Yves Maillard sur nos paroisses du Haut-Lac ! Ils ont pris le temps de rencontrer nos différentes communautés en participant à la fenêtre de l'Avent à Vionnaz et en célébrant la messe dans chacune de nos paroisses.

Le jeudi, avant de célébrer l'eucharistie, notre évêque a mangé avec des employés et des résidents de Rond-Vert; il a pu entrevoir l'ouverture humaine et professionnelle de ces nombreuses personnes qui rendent la vie de nos aînés plus agréable et plus significative. Et de 14h30 à 16h, il a tenu à saluer chacun-e des résident-e-s ce qui a donné lieu à des rencontres touchantes.

En soirée, nos deux voyageurs ont également rencontré et partagé un repas avec nos conseils de communauté et nos conseils de ges-

tion; l'occasion d'échanger et d'écouter les rêves et les espoirs de ceux qui se sont engagés dans nos paroisses.

Le samedi, un après-midi intergénérationnel de secteur a été proposé avec une possibilité pour petits et grands de poser toutes les questions qu'ils ont toujours voulu poser à notre évêque.

De beaux échanges, simples et fraternels, qui ont enrichi des plus jeunes aux moins jeunes; l'occasion pour chacun de mieux connaître le pasteur qui conduit notre diocèse, un homme à l'écoute, simple, avec une belle ouverture d'esprit.

Cette rencontre a été suivie par une messe KT-familles de secteur à l'église de Vionnaz durant laquelle notre Evêque a confié officiellement le service de l'autel à nos 13 servants de messe présents.

Nous remercions Mgr Lovey et Pierre-Yves Maillard pour ces quelques jours dans nos paroisses, ces riches échanges et ces beaux partages.



Fenêtre de l'Avent Vionnaz.



Rencontre œcuménique chez les réformés.



Messe KT Vionnaz avec rite de désignation des servants du secteur.



Rencontre avec la communauté de Port-Valais.



Repas de fête avec le Cocom de Vouvry.

Rencontre avec les jeunes.